

きょうさいえんだより

令和5年7月号

梅雨明けを告げる白南風が待ち遠しく感じられるこの頃、ご家族様におかれましてはお変わりなくお過ごしのことと存じます。

共済苑では笹を使用した恒例の七夕飾りを作成し、入居者様お一人ずつ短冊を飾り付けていただきました。書かれた願い事は様々でしたが、入居者様それぞれの想いがしっかりと込められており、きっと空に輝く星々まで届いたのではないかと思います。

これから本格的な夏に向けて、より一層暑さ増す日々が続きますが、熱中症対策として適切な水分補給、室温調整等、入居者様が安心して過ごしていただけるよう努めて参ります。新型コロナウイルスの感染対策としての制限も未だ継続となっており、ご家族の皆様や入居者様にご不便をおかけしております。制限等につきましては感染状況をみながら適宜対応を段階的に検討していきますので、引き続きご理解ご協力の程、よろしくお願い致します。
生活相談員 木本



苑からのお知らせ☆
入居者様が使用されている下着やタオル等、特に長期間使用されている物の中には生地が薄くなったり傷んでいる物もございます。職員の方から、ご家族様に新しい物のご準備を依頼することがあるかもしれませんが、その際にご協力をよろしくお願いいたします。



